



AYER SE REALIZÓ LA JORNADA INAUGURAL DEL EVENTO.

Quintero recibe a pescadores de todo el país en encuentro

REGIÓN. *Artesanales buscan sentar bases de una nueva organización.*

Temas como el fraccionamiento de las cuotas de pesca, la urgencia de anular la actual Ley de Pesca y la necesidad de construir una gran confederación nacional que defienda el territorio y la soberanía alimentaria, forman parte de la agenda del Encuentro Nacional de Pescadores Artesanales 2025, evento organizado por los sindicatos de pescadores de Quintero y Puchuncaví, con apoyo del municipio quinterano.

El programa de la actividad, que comenzó ayer y que concluye hoy, incluye charlas, conversatorios y exposiciones de expertos en legislación, sindicalismo, enfoque ecosistémico y derechos del mar.

“Hay gente desde Arica hasta Chiloé, eso nos llamó mucho la atención, pero creo que es porque respondemos a una necesidad que hay en el sector desde hace mucho tiempo, que estratar de agruparnos nuevamente en una gran confederación donde sepamos nuestra historia, nuestros derechos y nuestras leyes; para poder defender los recursos pesqueros que son de todos los chilenos”, comentó el presidente de la Federación de Pescadores Artesanales de Bahía Narau de Quintero y Puchuncaví, Hugo Poblete.

Por su parte, el alcalde de Quintero, Rolando Silva, remarcó que se requiere un trabajo conjunto para abordar estas temáticas, el cual debe incluir a los jefes comunales.

“Es muy importante que trabajemos conjuntamente con los gremios, con los sindicatos y la federación de pesca-

2 días de duración contempla el encuentro que culmina hoy en la comuna de Quintero.

dores, porque esta Ley de Pesca hay que discutirla (...) no solamente los pescadores deben organizarse, aquí también hay que comprometer a los alcaldes de acá donde están las caletas, porque hay que trabajar unidos para que la Ley de Pesca sea en favor de la pesca artesanal de Chile”, enfatizó el alcalde Silva.

Entre los propósitos de la cita también se busca abrir espacios de diálogo entre dirigentes, autoridades y especialistas, abordando no sólo la problemática legal y los casos que han marcado al sector, sino también propuestas para fortalecer la organización gremial, mejorar la fiscalización y promover prácticas que aseguren la sostenibilidad de los recursos marinos.

RECUERDO DE FALLECIDOS

En la instancia también se recordó a los fallecidos de la lancha pesquera Bruma, que dejó a siete pescadores desaparecidos y donde se investiga la participación del buque Cobra en el naufragio ocurrido a fines de marzo.

“Estamos muy molestos con lo que pasó con nuestros compañeros de la Bruma, fue gente nuestra que murió y queremos que se esclarezca, que haya justicia. Esto no puede quedar impune”, manifestó Poblete. C3